

Municipal



La cofradía de María Santísima del Gran Dolor celebra '50 años de historia'

Pag. 14

Respuesta multitudinaria en la "Marcha solidaria contra el cáncer"



Pag. 7

Igualdad

Miguelturra homenaja a las mujeres rurales como 'protagonistas del cambio'

El Área de Igualdad del Ayuntamiento de Miguelturra, a través del Centro de la Mujer, celebraba, en la tarde del martes, día 15 de octubre, un acto conmemorativo denominado 'Protagonistas del cambio', con motivo del Día Internacional de las Mujeres Rurales. Un encuentro que tuvo lugar a las 17:00 horas en el Centro Social del Centro de Día.

El acto conmemorativo del Día Internacional de las Mujeres Rurales, que contó con la presencia de la concejala de Igualdad, Caridad Sánchez, miembros de la Corporación Municipal, representantes de asociaciones de mujeres de Miguelturra y público en general, estuvo dividido en dos partes: una primera parte, en la que se proyectó el documental 'El camino invisible', durante el cual las personas asistentes pudieron disfrutar de un café tertulia; y una segunda parte, en la que el Ayuntamiento y el Centro de la Mujer realizaron un homenaje a algunas mujeres relevantes por su aportación en distintos ámbitos en la localidad.

Tras dar la bienvenida la coordinadora del Centro de la Mujer, Pilar Rodrigo, la concejala de Igualdad, Caridad Sánchez, dirigió unas palabras al público asistente para "recordar que ésta es una jornada bastante importante para disfrutar y homenajear, porque se conmemora el Día Internacional de las Mujeres Rurales" y añadió que "todas las que estamos aquí somos mujeres rurales, bien porque vivimos o bien porque desarrollamos nuestra actividad en un entorno rural".

Sánchez quiso rendir homenaje a todas las mujeres rurales "porque de alguna manera todas nos sentimos identificadas con cada una de las homenajeadas en este acto" y destacó que el objetivo de este encuentro no era otro que "reconocer y agradecer ese trabajo y esfuerzo que han hecho todas ellas para que la mujer rural evolucione".

Seguidamente, los asistentes, alrededor de medio centenar de personas, disfrutaron de la proyección del documental andaluz 'El camino invisible', el cual tiene como objetivo

poner en valor y visibilizar el papel de la mujer rural, desde principios del siglo XX hasta nuestros días.

Una vez proyectado el documental, el acto continuó con el homenaje 'Protagonistas del cambio', mediante el cual, la concejala de Igualdad, junto a las trabajadoras del Centro de la Mujer, reconocieron la trayectoria personal y laboral de siete mujeres de Miguelturra. En concreto, las seleccionadas para protagonizar este reconocimiento fueron: M^a Magdalena López, por su aportación en el ámbito asociativo; M^a

Carmen Rodríguez, por su aportación profesional en el ámbito cultural; Encarnación López, por su aportación profesional en el ámbito laboral; PiedraSanta Martín, por su aportación profesional en el ámbito deportivo; M^a Carmen Ortega, por su aportación profesional en el ámbito educativo; Teodora Imedio, por su aportación profesional en el ámbito político; y M^a José Ruiz, por su aportación profesional en el ámbito sanitario. Todas ellas fueron obsequiadas con una placa conmemorativa y un estuche de productos variados.



EL PSOE ES UNA MÁQUINA DE FANGO

El clima político de España empieza a ser irrespirable, y la culpa la tiene el fango del PSOE, de su corrupción y de sus mentiras. Este escenario nos preocupa. Más cuando nuestra provincia es moneda de cambio de los intercambios de Page con Sánchez, y han estado a punto de meternos un centro de inmigración de acogida temporal en el aeropuerto de Ciudad Real. La oposición de la Diputación, de los Ayuntamientos, del tejido social y empresarial de la provincia, han obligado a Sánchez y Page a dar marcha atrás “por motivos técnicos”. Hubiera estado bien que nos hubieran

informado de que detrás de una supuesta acción humanitaria lo que se escondía era un negocio con una empresa, que está en el sumario del caso Koldo, que estuvo disponible para las maletas de Delcy Rodríguez. Tristemente el fango llega también al PSOE de Miguelturra resentido porque los churriegos democráticamente les mandaran a la oposición. Que tras un pleno salgan a los medios, sin ápice de vergüenza diciendo que “damos la espalda a las mujeres e hijos víctimas de violencia de género” es traspasar todas las líneas rojas. Que personas que se llaman así mismo “progresistas”

utilicen esta lacra social que es la violencia de género para romper el frente común, mentir y difamar, como pataleta por no haber conseguido los apoyos para su ocurrencia de poner un contador de víctimas de violencia en el parque, sin duda resulta desolador, más cuando el equipo de Gobierno va a incorporar el contador de la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género, con más datos, en la página web, da idea de en qué punto está el PSOE de Miguelturra, incapaz de asumir los errores que lastran las arcas públicas de nuestro Ayuntamiento, más de 220.000 euros de multa a la

Seguridad Social que vamos a tener que pagar todos los migueltureños por su mala gestión y por querer tapar lo que ya no se podía tapar, el acoso laboral que han sufrido algunos empleados municipales que les llevaban la contraria. Por intentar tapar esto, y la buena gestión del nuevo equipo de Gobierno, arrastran la lucha contra la violencia de género al fango de sus mentiras... ¿Este es el trabajo que hace Laura Arriaga, que le cuesta al Ayuntamiento más de 18.000 euros al año? Sin duda tendremos que corregir esto, y utilizar este dinero para cosas que sean útiles para los migueltureños.

PSOE

EL ALCALDE Y LA “CONCEJAL” DE IGUALDAD DAN LA ESPALDA A LAS MUJERES E HIJOS VÍCTIMAS DE VIOLENCIA DE GÉNERO

PP+VOX votan en contra de la moción del PSOE para dar mayor apoyo y visibilidad a las víctimas de violencia de género. El PP de Miguelturra votó en contra de la propuesta del Grupo Municipal Socialista, de poner un contador donde se visualice claramente el número de mujeres víctimas por violencia de género del año natural en España, y en el que aparecerían, de manera separada, el número de mujeres víctimas mortales por violencia de género y el número de menores de edad víctimas mortales por violencia vicaria. Este contador, que estaría en una parte visible del parque Dr. Fleming, sería la voz y el recuerdo de todas aquellas personas que ya no se encuentran entre nosotros a consecuencia de la

violencia de género. El PP también votó en contra de disponer de una partida de 10.000 euros, el 0,007 % de presupuesto, en el área de igualdad denominada “ayudas de emergencia”, para que las víctimas puedan disponer de forma inmediata de unos recursos necesarios que les permitan independizarse del agresor y disponer de medios y tiempo para afrontar las dificultades ante el maltrato, para dar una primera atención de calidad a las mujeres víctimas de violencia machista, como garantía de su seguridad. A todo esto, el Partido Popular + VOX, votaron en contra. Pero no es eso lo peor, sino que la “concejala” de igualdad del PP, presentó una contrapropuesta que NIEGA la necesidad de la previsión de ayudas que el PSOE

propone. El PP ignora que la administración local, que es la más cercana a la ciudadanía y la primera que debe atender sus demandas, debe estar preparada para actuar sin demoras burocráticas, especialmente cuando la seguridad y vida de las víctimas están en juego, escudarse en una JUSTIFICACION PRESUPUESTARIA POCO CONVINCENTE. Una propuesta, que parece una burla y una excusa para votar en contra de la nuestra, rechazando la instalación del contador físico, proponiendo una información en la web, que, si bien nosotras vemos como complementaria, consideramos que puede pasar absolutamente desapercibida o como un mero dato estadístico, y evidencia que el PP tiene muy

poco o ningún interés en reconocer a las víctimas de violencia machista. Todo esto firmado como “concejala” y no como concejala. Cuando se es una mujer se interpreta como una falta de reconocimiento y de identidad de género, invisibilizando a las mujeres y perpetuando roles. El uso de términos femeninos, contribuye a normalizar la presencia de las mujeres. Pero su pensamiento es que el lenguaje inclusivo no sirve para nada, demostrando una falta de compromiso con la igualdad, a pesar de ser CONCEJALA DE IGUALDAD. Pensábamos que el PP local era un PP distinto del PP nacional pero vemos que niegan la visibilidad de la mujer incidiendo, el Sr. Alcalde, en que “cada uno lo diga como quiera”.



NUESTRA FORMA DE ENTENDER LA POLÍTICA MUNICIPAL: CERCANA, CONSTRUCTIVA Y ÚTIL

El pasado 24 de octubre se celebró un nuevo Pleno ordinario en el Ayuntamiento de Miguelturra. Entre los puntos del orden del día estaban tres mociones del grupo municipal IU-Podemos, las cuales versaban sobre el cambio de nombre del parque infantil de Parquesol anejo al Rivas Moreno, una moción para instar a la Junta de Castilla-La Mancha a crear vivienda pública y una moción en relación al cierre provisional del Sol Fantasy. Nuestro grupo celebra y agradece al resto de formaciones el haber votado sí a las dos primeras propuestas, consiguiendo en ambas la unanimidad del Pleno, consiguiendo poner de acuerdo en una cuestión común al resto de fuerzas. Con respecto a la primera moción referida al “Parque de Mere”, desde nuestro grupo

defendimos con especial dedicación, al considerar que es una forma de reivindicarlo nuestro y a los nuestros, siendo un ejemplo para todas las vecinas y vecinos de Parquesol y de Miguelturra, y, sobre todo, a todos esas niñas y niños como yo que hemos pasado tantas tardes y noches de verano en ese parque. Por otro lado, nuestra segunda moción relativa a la vivienda salió adelante también por unanimidad habiendo sido corregida por la falta de competencias municipal en dicha materia. Nuestro grupo entiende que la vivienda debe ser un derecho y no un bien de mercado, pero somos pragmáticos y, ante todo, queremos soluciones que permitan a los jóvenes y no tan jóvenes poder emanciparse y empezar a poner en práctica su proyecto vital de forma independiente o

en pareja, ya que la situación de precariedad laboral lo hace muy difícil. Con respecto a esta situación, desde el grupo municipal IU-Podemos se quería manifestar que el problema de la vivienda que hay en nuestra zona no se puede comparar con el de Madrid, Barcelona y demás grandes ciudades españolas, ya que en nuestra comarca no hay fondos de inversión, pero lo que falta precisamente es oferta de alquiler de vivienda, de ahí el instar a la junta a desarrollar planes de vivienda pública que puedan destinarse a VPO o a alquiler social, ya que la iniciativa privada ni está ni se le espera y ahí es donde tiene que jugar un papel importante las Administraciones. En lo relativo a la moción sobre el Sol Fantasy, en primer lugar, quisimos mostrar nuestra solidaridad con las personas

que denunciaron los hechos y confiamos en la que la Justicia haga su trabajo de la forma más rápida y eficaz posible. Por otro lado, retiramos por recomendación de Secretaría dicha moción para reelaborarla y, llegado el momento, volver a presentarla, recordando que Miguelturra con nuestra concejala de igualdad en la anterior legislatura, se acogió a la red de municipios libres de trata. Desde el grupo municipal también queremos señalar que nosotros no entraremos al fango político con sus propios vecinos y vecinas y pedimos al resto de fuerzas, que se centren y que vuelvan a mirar por construir una Miguelturra en la que quepamos todas y todos, proponiendo medidas, propuestas y demás soluciones para Miguelturra

VOX

“EL PRECIO DEL PODER: CUANDO GANAN ELLOS Y PERDEMOS TODOS”

Hoy no vamos a criticar, solo a describir una realidad que aunque de ámbito nacional, evidentemente también afecta a lo local. Pedro Sánchez, en contra de lo que prometió en su programa político, juró y perjuró que no se pasarían líneas rojas, ha pactado con etarras, ha negociado con independentistas, ha facilitado la salida de violadores de prisión y ha corrompido instituciones que deberían ser independientes, como el Tribunal Constitucional y la Fiscalía General del Estado. Y todo esto, no precisamente por el bienestar de todos los españoles, sino por asegurarse un puñado de votos que le

permitan mantenerse en el poder. Cada decisión parece más orientada a su propio beneficio que al de la mayoría, y eso ha sido en claro perjuicio de todos, incluso de los que creían en su proyecto. Así que, si alguien que apoyaba a Pedro Sánchez empieza a cuestionar estas decisiones, sería fácil entender su malestar. Pero, claro, no nos equivoquemos: si te atreves a dudar de su gestión o a sentirte incómodo por vivir peor y con menos seguridad, rápidamente serás señalado como parte de la “fachosfera”. Sí, porque en esta España que nos deja el gobierno de Sánchez, donde los impuestos suben, el coste

de la vida se dispara, las leyes benefician a los delincuentes, y la clase media se empobrece, si tienes alguna crítica, es que te estás deslizado peligrosamente hacia el lado oscuro de la derecha, o lo que es peor, la extrema derecha. Porque, a pesar de que las políticas del presidente te dejen con menos dinero en el bolsillo y menos confianza en la justicia, ¡qué no se te ocurra levantar la voz!, de inmediato serás etiquetado como un reaccionario, incapaz de entender la “maravillosa” transformación del País. Y aunque veas que las instituciones que deberían protegerte ahora parecen más interesadas

en proteger al propio gobierno, será culpa tuya por no tener suficiente fe en el “progreso” que ellos ven... aunque tú vivas peor que antes. Al final, parece que en esta película de Pedro Sánchez, los únicos que se llevan el premio gordo son él y su séquito. Mientras la clase media, esa que paga impuestos y sostiene el País, se queda mirando como su dinero y su seguridad se esfuma. Pero, ¡tranquilo! No se les ocurra quejarse, porque eso sería cosa de fachas que no saben apreciar las maravillas de este nuevo mundo donde, increíblemente, todos perdemos, excepto ellos.



Recientemente, nuestro Ayuntamiento ha recibido una “MULTA” de la Tesorería General de la Seguridad Social por importe de 220.000 euros, debido a la falta de medidas de seguridad en las que la Corporación ha venido incurriendo durante los últimos años, coincidiendo todos ellos con gobiernos socialistas, excepto los últimos, en los que además de los socialistas, también estaban en el equipo de gobierno, los comunistas. ¿Qué podría ir mal entonces? Recapitulemos. En el año 2015, en abril concretamente, siendo alcalde Román Rivero, se produce la baja de un trabajador por motivo de ACOSO LABORAL de su superior. Se

declara la Incapacidad Temporal, para llevarla posteriormente a Incapacidad Permanente, por motivos no de enfermedad común, sino por motivos laborales, es decir, se considera ACCIDENTE LABORAL. En tales casos, si por parte de la empresa (Ayuntamiento en nuestro caso) no estaban implantadas, ni se implantaron después, las medidas de seguridad a las que obliga la Prevención de Riesgos Laborales, se produce lo que se llama “RECARGO DE PRESTACIONES” que está estipulado en un 40% más a abonar por la empresa, respecto a las prestaciones correspondientes. Esta situación, como

decimos se produjo inicialmente en el año 2015, con Román Rivero de alcalde; continuó en el periodo 2015-2019, con Victoria Sobrino de alcaldesa, y continuó en el periodo 2019-2021, con Laura Arriaga de alcaldesa. ¿Adivinen que tienen en común los tres? ¿Por qué no se actuó antes? Otras personas son las que deben responder y explicarnos porque durante más de 6 años, se miró hacia otro lado, provocando un daño a las arcas municipales por importe de los 220.000 euros citados. Ahora, nosotros, el nuevo equipo de gobierno vamos a solucionar el problema. ¿Cómo? Pues pagando. No queda otra. Pero recuerden, cada vez que vean alguna

cosa que podría mejorarse en nuestro pueblo, que tenemos 220.000 euros menos para ello gracias a la nula gestión y la indolencia de los gobiernos de izquierdas de los últimos años. Tendremos 220.000 euros menos para limpieza de nuestras calles. Tendremos 220.000 euros menos para la mejora de nuestros parques y jardines. Tendremos 220.000 euros menos para nuestro alumbrado. Y en definitiva, tendremos 220.000 euros menos para cualquier cuestión de urgencia que pudiera surgir. Y todo ello gracias a los anteriores. ¿Aquí se podría utilizar aquello de “HERENCIA RECIBIDA”? Seguro que sí.

220.000 €. NI MÁS NI MENOS

El Ayuntamiento aprueba el pago de facturas a proveedores por importe de 350.000 euros, anuncia nuevas bolsas de trabajo y continúa con la concesión de licencias urbanísticas

El portavoz del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Miguelturra, Miguel Ángel García, ha informado sobre los acuerdos adoptados en la última Junta de Gobierno Local, celebrada el pasado jueves, día 3 de octubre.

Entre los diferentes puntos del orden del día se encontraban asuntos relacionados con decretos de intervención, donde se da cuenta de las facturas aprobadas por el Ayuntamiento. Así, Miguel Ángel García ha informado sobre la aprobación de diferentes pagos de facturas para abonar a proveedores, cuyo importe total asciende a 350.000 euros. “Una cantidad bastante alta”, en palabras del concejal de Empleo y Promoción Económica, quien ha asegurado que así se cumple con el objetivo del Equipo de Gobierno de “dar salida a los pagos a proveedores, tratando de mantener los plazos más cortos posibles en cuanto a los abonos, para dar una respuesta rápida ante la presentación de facturas tras un trabajo realizado”.

Por otro lado, García ha destacado la aprobación de diferentes licencias urbanísticas. En este sentido, el portavoz del Equipo de Gobierno ha resaltado que “dado el número de licencias de obras y de nuevas construcciones que tenemos, se puede afirmar que Miguelturra tiene una actividad urbanística bastante importante, lo que indica que la localidad es atractiva para vivir en ella”. En esta línea, el concejal ha puesto en valor la “mejoría en el Área de Urbanismo tras incorporarse la arquitecta municipal con una dedicación a jornada completa”, así como la “adaptación al servicio del nuevo arquitecto técnico municipal” tras sustituir al anterior por jubilación. Además, el edil ha anunciado la próxima incorporación a la plantilla municipal de un Ingeniero Técnico Industrial, “algo en lo que queremos trabajar próximamente” ha resaltado.

En cuanto a las licencias urbanísticas aprobadas, Miguel Ángel García ha detallado que una de ellas ha sido concedida en la calle Almagro, en este caso licencia de demolición; otra licencia para un unifamiliar en la calle Francisco Fernández Ordóñez; y

licencias relacionadas con la reparación de pavimentación y calzada, en calles Pozuelo, Ramón y Cajal, Rodeo y Romero.

En otro orden de cosas, el portavoz ha informado sobre otro de los puntos en el orden del día de la Junta de Gobierno Local, en este caso en relación al Área de Recursos Humanos. Así, Miguel Ángel García, ha dado a conocer los detalles de la aprobación de dos bolsas de trabajo: una de peón de jardinería y otra de vigilante de parques y jardines. El edil ha señalado que “desde el Equipo de Gobierno tenemos como objetivo que las bolsas de trabajo del Ayuntamiento tengan dinamismo, con el fin de contar siempre con trabajadores

que puedan ocupar el servicio ante cualquier incidencia, como puedan ser bajas laborales, excedencias, o cualquier otra situación”. El concejal de Recursos Humanos ha hecho un llamamiento a la población para “participar en estos procesos selectivos, ya que es una de las vías con las que la ciudadanía cuenta para poder trabajar en el Ayuntamiento”. En próximas fechas se darán a conocer las bases de dichas convocatorias.

Finalmente, Miguel Ángel García ha recordado que el Ayuntamiento de Miguelturra se encuentra inmerso en un proceso de estabilización de los puestos de trabajo. Un proceso que, tal y como ha indicado el edil, se inició a

finales del año pasado y que ha sido dividido en tres bloques. El portavoz ha informado que “el primero de ellos está en la fase final, a punto de iniciarse los nombramientos de las personas seleccionadas; el segundo bloque acaba de cerrar el proceso de presentación de solicitudes; y en cuanto al tercer bloque, ya se han aprobado las bases para publicar las diferentes convocatorias”. El objetivo de este proceso, ha destacado el concejal, no es otro que “acabar con la temporalidad del empleo, con el fin de bajar del 40% al 8% entre los trabajadores municipales, que además ganarán en tranquilidad y seguridad por la fijeza de su puesto de trabajo”, ha finalizado.



El Ayuntamiento de Miguelturra continúa con renovación de la red de abastecimiento que se alargará hasta el 2025

El concejal de Obras, Emiliano Domínguez, se ha desplazado a visitar las obras de la renovación de la red de agua potable que se están desarrollando en Miguelturra y que cuentan con la financiación de la Diputación provincial de Ciudad Real, en un 60% del montate económico, y el propio Consistorio que asume el 40% del presupuesto de esta obra.

Domínguez explica “que estas obras que comenzaron justo al terminar las fiestas patronales de la Virgen de la Estrella se iniciaron en la calle Ciudad Real, calle Vicente Aleixandre y calle León Felipe. Unas actuaciones que tienen un presupuesto de 216.000 euros y cuyo objetivo es sustituir las redes de fibra cemento que teníamos desde hace muchos años y que acarreaban poca presión, y un agua que había que mejorar desde el punto de vista sanitario”.

“Los materiales por los que se está sustituyendo son tuberías de polietileno, con lo cual entre otras cosas la durabilidad es mucho mayor y por supuesto la presión va a aumentar considerablemente. Así, estamos mejorando los objetivos de sostenibilidad de este Ayuntamiento ya que, entre otras cosas, vamos a pérdidas de agua lo que es uno de nuestro recurso más preciados” añade el edil.

El concejal pide disculpas a los vecinos “por la incomodidad que puedan generar las obras ya que, la proyección son dos meses de duración, pero sabemos que el resultado será optimo, y que dispondrán de mayor presión y mayor calidad en el agua”.

Por último, el edil de Obras ha explicado que ya se ha aprobado el plan de renovación de aguas del próximo año, en el que abarcarán la calle Calixto Royo, la calle Calvario

y otras tres calles del municipio.

Por otro lado, el concejal ha anunciado que “también se han adjudicado ya otras obras del Plan de Obras Municipal, en lo que va a ser la semipeatonalización

de la calle Cohombro y de la salida a la calle Ancha. Además de la mejora del alumbrado en la calle Vendimia, calle Trillo y las calles que hay en torno a la Residencia de Ancianos número 2 de Miguelturra”.



El Ayuntamiento anuncia modificaciones en la recogida de basura e informa sobre propuestas de cambios a RSU

El Ayuntamiento de Miguelturra comunica a los vecinos y vecinas que, durante los meses de octubre de 2024 a abril de 2025, la recogida de basuras que lleva a cabo el Consorcio de Residuos Sólidos Urbanos (RSU) no se realizará de manera diaria y no se llevará a cabo los sábados.

Desde el Consistorio se indica que, en un esfuerzo por mejorar la gestión de residuos durante los meses de mayor temperatura, en los que los residuos ocasionan más inconvenientes, el Ayuntamiento ha invertido 92,000 euros para asegurar la recogida de basura todos los días de la semana, de mayo a septiembre. Esta inversión ha permitido mantener la limpieza y el bienestar de nuestros vecinos durante la primavera y el verano.

Por este motivo, desde el Ayuntamiento se solicita a los vecinos y vecinas que no saquen la basura los sábados y que, o bien,

lo hagan los viernes, o se esperen al domingo. Esta medida ayudará a mantener la limpieza en nuestras calles durante el fin de semana.

Asimismo, el Ayuntamiento informa que, con el objetivo de minimizar la generación de residuos y los inconvenientes que puedan surgir, el equipo de Gobierno ha propuesto al RSU cambiar el día de no recogida. En lugar del sábado, se sugiere establecer un día entre semana, preferiblemente martes o miércoles, ya que se considera que esta modificación minimizaría los inconvenientes y molestias en este aspecto.

Desde el Ayuntamiento de Miguelturra se agradece la comprensión y colaboración de toda la ciudadanía, y se les anima a colaborar de manera responsable en la gestión de residuos y la limpieza del municipio. Para más información, no duden en ponerse en contacto con el Ayuntamiento.

Campaña recogida de residuos en Miguelturra

- Respetar el horario de depósito establecido entre las **20:00 y 22:00** horas
- Depositar las bolsas **cerradas herméticamente**
- **No abandonar** nunca las bolsas fuera del contenedor
- **No verter** líquidos
- **No introducir muebles y enseres** en el interior del contenedor
- **No mover** los contenedores ni estacionar el vehículo delante
- **No arrojar** basura y escombros en el entorno natural, solares y/o dominio público
- No realizar acciones que impidan el **buen funcionamiento del servicio**

#cuidemosmiguelturra
un pequeño gesto,
una gran mejora en tu entorno

El Ayuntamiento de Miguelturra hace un llamamiento a la ciudadanía para hacer uso del punto limpio y evitar abandonar enseres en la vía pública

El Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento lanza una campaña de concienciación bajo el lema ‘Miguelturra más limpia con tu colaboración’, dirigida a toda la ciudadanía miguelturraña. Esta acción se debe, tal y como indica el Consistorio, a que en las últimas semanas, el Servicio de Voluminosos ha detectado un aumento del abandono descontrolado de enseres, muebles y colchones depositados en la vía pública, lo que ocasiona una mala imagen de nuestro pueblo y dificulta las labores de limpieza de nuestros operarios de limpieza municipales, así como de la recogida de basuras por parte del personal del Consorcio RSU.



Es por esto, por lo que desde el Ayuntamiento se recomienda hacer uso del Punto Limpio Municipal, ubicado en el camino de Almagro, y a que utilice el Servicio de Recogida Domiciliaria de Voluminosos de este Ayuntamiento.

El horario de apertura del Punto Limpio en invierno es, de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 y de 16:30 a 19:00 horas, y sábados de 10:30 a 13:00 horas. En verano de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 y de 18:00 a 20:00 horas. Sábados de 10:30 a 13:00 horas.

El trabajador del punto limpio de Miguelturra encuentra una gran suma de dinero y logra localizar al dueño

La concejal de Medio Ambiente, Pilar de la Torre, informa que “el pasado mes de septiembre, ocurrió un suceso inesperado en el punto limpio de Miguelturra. De una manera fortuita, mientras desarrollaba su trabajo habitual, el operario de esa instalación se encontró con una cantidad considerable de dinero en efectivo dentro de un objeto desechado y depositado en el Punto Limpio”.

“El operario, al descubrir el dinero, actuó de una manera ejemplar, demostrando el gran profesional que es, notificando de inmediato a la Policía Local el hallazgo. Gracias a la colaboración del operario con las Fuerzas y Cuerpos de

Seguridad, y con la utilización de las cámaras de seguridad del Punto Limpio, se logró identificar a los propietarios de los enseres depositados. Tras estas pesquisas y las comprobaciones pertinentes, el dinero ha sido devuelto a sus legítimos dueños” informa de la Torre.

Por último, la edil asegura que “el Ayuntamiento de Miguelturra se enorgullece de contar con unos trabajadores así de comprometidos con el servicio público, y quiere reconocer la honradez de este operario, que, junto a la rápida intervención de nuestra Policía Local, siempre atenta, ha permitido que el dinero sea devuelto a su propietario”.



El mercado de Miguelturra saca a licitación 9 puestos a un precio de 15 euros el metro cuadrado



El concejal de Consumo del Ayuntamiento de Miguelturra, Julián Margotón, ha dado a conocer la aprobación de las bases para la licitación de la concesión de nueve puestos en el mercado municipal.

Margotón recuerda que cuando él entró al Equipo de Gobierno, “el

mercado de abastos estaba totalmente abandonado. Un mercado por el que nadie se preocupó en legislaturas anteriores”.

“Desde entonces, estamos tratando de hacer todo lo posible por levantar este enclave primordial situado en el centro del pueblo a con productos de

primera necesidad y de gran calidad como es carne, verduras o pescado” asegura el edil.

“Así, continúa explicado el edil, le hemos hecho una serie de arreglos como la instalación de máquinas de aire acondicionado, para que tanto los dueños de los puestos como los compradores no convivan con temperaturas extremas tanto de frío como de calor”.

“Igualmente, hay que recordar que este mercado tenía las tasas mayores que había en la provincia y, en lo que llevamos de legislatura, se les ha bajado las tasas un 25%”.

“Ahora vamos a continuar con estas mejoras y el siguiente paso es dar vida al mercado sacando a licitación todos los puestos que están vacíos, nueve en total que pueden ser once antes de final de año” añade el concejal.

“Por eso, anunciamos que ya se puede acceder a estos puestos para que, personas que quieran emprender

y, si son jóvenes de Miguelturra mucho mejor, tengan unas condiciones buenísimas para emprender para buscarse un futuro y entablarse en una localidad sin tener que desplazarse a otras adyacentes”.

Evidentemente, añade Margotón, también puede venir gente de fuera que quieran hacerlo, el mercado está abierto para todas las personas y con unas condiciones buenísimas”.

El concejal explica que “los trámites se hacen a través de la página web del Ayuntamiento de Miguelturra (en la zona perfil del contratante, sección licitaciones de Alcaldía) o incluso, aquel que no maneje en las redes o no se adapte a ellas puede venir directamente al Ayuntamiento y hacer las gestiones”.

Por último, Julián Margotón añade que estos puestos salen con un precio de 15 euros el metro cuadrado. “Creemos que son precios accesibles para cualquier persona que desee implantar ahí su negocio y esperamos que nos lleve a buen puerto”.

La pancarta Contra el Cáncer de Mama ya ondea en el balcón del ayuntamiento de Miguelturra

El Ayuntamiento de Miguelturra, junto a la Asociación Española Contra el Cáncer de la localidad, ha llevado a cabo la colocación de una pancarta en el balcón del Consistorio, con motivo de la conmemoración del Día Internacional contra el Cáncer de Mama, que se celebra el 19 de octubre.

De este modo, el alcalde, Luis Ramón Mohíno, el concejal de Salud, Luis Vinuesa, y miembros de la Corporación Municipal, junto a la presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer en Miguelturra, Carmen Asensio, y representantes de su junta directiva, han llevado a cabo la tradicional colocación de una pancarta conmemorativa, que permanecerá en el Ayuntamiento durante toda esta semana.

Luis Ramón Mohíno ha asegurado que “este gesto sirve para que

tengamos claro, y bien visible, que todos tenemos que apoyar la investigación”, y ha resaltado la importancia de “ayudar a las asociaciones de personas con enfermedades, porque se encargan de prestar muchos servicios para que, cuando te toca padecer una enfermedad, el impacto sea mitigado lo máximo posible”. En este sentido, Mohíno ha recalado que “las instituciones tenemos que estar siempre al lado de estas asociaciones”.

Finalmente, el alcalde ha puesto el acento en “la investigación, los hábitos saludables y el intento de mitigar los efectos de esta cruel enfermedad” como claves para “seguir ayudando y dando visibilidad contra aquellos estigmas que tienen que ver con el cáncer de mama”.

Por su parte, la presidenta de la Asociación Española Contra el

Cáncer en Miguelturra, que ha calificado el mes de octubre como “el mes rosa”, ha asegurado que “con este pequeño detalle de colocar la pancarta, hacemos un guiño y mostramos nuestro apoyo a la lucha contra el cáncer de mama”.

Carmen Asensio ha recordado que “la asociación está volcada con este tipo de cáncer, al igual que con otros, porque acompañamos a esas personas enfermas, en la mayoría de los casos mujeres, aunque también hay casos en hombres, además de apoyar a sus familiares”. En este sentido, Asensio ha destacado que en este día y en este mes, “apoyamos a las personas que han sido diagnosticadas, a las que están luchando contra la enfermedad, a las que la han vencido, y también rendimos homenaje y tenemos un recuerdo especial para todas aquellas que lucharon, pero no

pudieron ganar la batalla”.

Por último, la presidenta local ha hecho un llamamiento a la colaboración para “avanzar en investigación, porque aunque este cáncer tiene uno de los porcentajes de cura más altos, más del 80 por ciento, queremos conseguir que en 2030 todos los cánceres puedan tener una tasa de cura de más del 70 por ciento”.



Respuesta multitudinaria en la “Marcha solidaria contra el cáncer” que contó con el apoyo del consejo municipal de salud del ayuntamiento de Miguelturra

Miguelturra se vestía de verde en la mañana del domingo para participar en la “III Marcha Solidaria contra el Cáncer” que ha vuelto a demostrar el apoyo y la fidelidad de la localidad con la Asociación Española contra el Cáncer, que tiene también sede local.

Los participantes, ataviados con la camiseta verde de esta edición que obtenían con la inscripción de cinco euros, colaboraban así con la investigación tan necesaria en esta enfermedad.

La marcha contaba también con el apoyo institucional del Ayuntamiento de Miguelturra y el Consejo Municipal de Salud del Consistorio, además de con el patrocinio de: Algarada, Doña Ramoncita, Solán de Cabras, Limpiezas Manchegas “Bécquer” y Distribuciones Sacra, y con la colaboración de la Junta de Comunidades de Castilla-La

Mancha y Diputación Provincial de Ciudad Real.

Esta jornada de solidaridad congregó también a numerosos miembros de la corporación municipal, ataviados con su camiseta de colaboración y que estuvieron encabezados por el concejal de Salud, Luis Vinuesa, quien aseguró que “el apoyo institucional a todas estas actividades es indiscutible para promover los buenos valores entre la sociedad. En este caso el deporte, el ocio y la concienciación los hábitos saludables que son parte fundamental en la prevención del cáncer”.

Por su parte, la presidenta local de la asociación, Carmen Asensio, quiso dar las gracias a todas las administraciones por su colaboración, a los patrocinadores, y a todos los voluntarios y voluntarias que siempre están dispuestos.

Asensio explicó que esta marcha estaba dirigida a personas de todas las edades, que participaron tanto corriendo como andando, y que disfrutaron de una mañana de convivencia saludable de ejercicio donde se distribuyó fruta durante el recorrido.

Por último, Javier Carreras, secretario provincial de la Asociación Española contra el Cáncer, explicó la importancia de dar visibilidad al trabajo de la Asociación “estamos hablando de prevención, de atención y de investigación”.

“La Asociación tiene una inversión anual a nivel nacional de unos 120 millones en investigación directa y 150 millones en investigación indirecta. Todo esto se hace a base de tener este tipo de actividades y sobre todo, gracias de la respuesta

que la sociedad. Nuestro objetivo es conseguir que esta enfermedad sea crónica y vincular cáncer con la palabra vida y esto se consigue con esa marea verde”.

Por último, Carreras quiso trasladar un agradecimiento muy especial a la población de Miguelturra “por su respuesta a todos los eventos que se organizan desde la Asociación”.



La mesa rosa de AMUMA pide colaboración a los Migueltureños en la lucha Contra el Cáncer de Mama



Las puertas del ayuntamiento acogían una mesa petitoria favor de AMUMA, la Asociación de Cáncer de Mama y Ginecológico de Castilla-La Mancha.

Como todos los años por estas fechas, “la Mesa Rosa” que montan tiene como objetivo informar y conciencia a la población de la importancia de colaborar con esta asociación que busca recaudar fondos solidarios que ayuden a sufragar los programas de atención y prevención que ofrece la asociación a las mujeres afectadas de

cáncer de mama y a sus familias, y dedicar parte a la investigación.

El alcalde de Miguelturra, Luis Ramon Mohíno, acompañado de miembros de la corporación municipal ha querido acercarse a colaborar y a mostrar su apoyo institucional a una asociación que “trabaja codo con codo con las mujeres afectadas por esta terrible enfermedad, el cáncer de mama”.

En este sentido, el alcalde ha declarado el gran valor que tienen

estas contribuciones por parte de la población, “porque al final van directamente dirigidas a la investigación”. “Por otra parte, continúa, la detección precoz es fundamental, y gracias también a estas campañas de concienciación para las revisiones, los servicios sanitarios pueden detectar la enfermedad en una fase temprana y que la mujer tenga el tratamiento más adecuado y más rápido”.

“Es fundamental que la investigación siga teniendo esos ingresos suficientes para seguir torciendo el brazo del cáncer, en este caso del cáncer de mama, pero en general el de todas sus variantes. Es incalculable el trabajo que hacen desde AMUMA y desde Asociación Española Contra el Cáncer, por eso es tan importante la colaboración ciudadana” añade Mohíno.

“Por último, decir que el apoyo que tenemos que dar las instituciones, sobre todo las que tienen competencias

en sanidad, es fundamental para seguir avanzado en la lucha contra esta enfermedad. Nosotros, como no puede ser de otra manera, estaremos a su lado, ayudando, apoyando y dando nuestro granito de arena para intentar que su trabajo sea lo más ligero y lo más liviano”.

Por su parte una de las socias y familiar de una mujer afectada por el cáncer de mama, Mari Carmen Cano, ha explicado la importancia que tienen asociaciones como esta, AMUMA, “que te acompañan desde el principio dando apoyo psicólogo o material como pelucas, apoyos tan importantes para una mujer que acaba de ser detectada y que tiene que pasar por procesos tan duros como la radio o la quimio”.

Cano ha explicado que, aunque el Día Mundial del Cáncer de Mama, se celebra cada 19 de octubre, AMUMA siempre elige el viernes más cercano a esta fecha pues es cuando más gente baja al mercado”.

Miguelturra proyectará “Unzué, el último equipo de juancar” para ayudar y conciencia de la esclerosis lateral amiotrófica (ELA)

El concejal de Salud de Miguelturra, Luis Vinuesa, acompañado por Ruth Reina, delegada de la Asociación VivELA de Ciudad Real en Miguelturra, en el espíritu de ayudar en la lucha contra la Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA), han presentado el documental “Unzué, el último equipo de Juancar” como una iniciativa que viene apoyada por el Consejo Municipal de Salud.

El documental se emitirá el próximo sábado, 9 de noviembre, en la Casa de la Cultura a las 18.30 h con la entrada es gratuita, aunque tiene un número un número de bizum (05415) y un número de cuenta: ES34 0049 4907 2326 1741 9336 para que todos aquellos que quieran colaborar con una fila cero puedan hacerlo con la con la asociación y puedan colaborar contra la lucha contra la “Ela”.

Tal y como explica Reina la historia de este reportaje está basada en la vida del día a día de Juan Carlos Unzué. Así, el documental acompaña a Unzué durante dos años y medio, desde que en junio de 2020, el ex portero y ex entrenador del Barça, hizo público su diagnóstico de esta enfermedad. Él se propuso dos cosas: por un lado, visibilizar la enfermedad, la ELA, y por otra montar un gran evento para recaudar la mayor cantidad de dinero para dedicarlo a la investigación.

La delegada de la Asociación VivELA asegura que “es un documental lleno de valores, ya que aún teniendo un diagnóstico fatal el día a día te pueden aportar muchas cosas buenas. Os animo a todos que vengáis a verlo porque de verdad es que tiene una cantidad de valores extraordinarios y aporta un impulso tanto para mayores como para pequeños”.



Centro de Día de Miguelturra se iluminó de azul turquesa para apoyar la iniciativa “Unidos por la Dislexia”



El Ayuntamiento de Miguelturra ha querido aportar su grano de arena a en la campaña internacional de “Unidos por la Dislexia” que se celebraba el pasado 8 de octubre, con motivo del Día Internacional

Así, tal como se solicitaba desde DISFAN (organización internacional de dislexia y familia) a la FEMP (Federación Española de Municipios y Provincias), el Centro de Día de Miguelturra se iluminó de azul turquesa y se compartiendo las fotografías y el cartel a través de las redes sociales, para lograr entre todos

una mayor concienciación y visibilidad de las personas con dislexia.

Esta iniciativa estaba coordinada por el Observatorio Internacional de Dislexia y otras Dificultades Específicas de Aprendizaje (OIDEA) y pretendía dar mayor visibilidad a este trastorno del aprendizaje, que afecta como mínimo al 10 % de la población mundial y que, en muchas ocasiones, es detectado tarde debido a ser un trastorno totalmente invisible, que ocasiona la mayor parte de los fracasos y abandonos escolares.

El Ayuntamiento conmemora el Día Mundial de la Acondroplasia iluminando de color verde la fachada del centro de día

El Ayuntamiento de Miguelturra se ha sumado a la conmemoración del Día Internacional de la Acondroplasia y otras Displasias Esqueléticas con Enanismo (ADEE), que se celebra el 25 de octubre, y lo hacía iluminando de color verde la fachada del Centro de Día de la localidad.

Así lo ha dado a conocer el concejal de Salud, Luis Vinuesa, quien ha querido manifestar el apoyo del Consistorio migueltureño a todas las personas y familiares que padecen la acondroplasia, que es la displasia esquelética más frecuente que se asocia a talla baja desproporcionada, con una incidencia estimada de 1/25000 de recién nacidos.



Bernardino Martínez y Esther Martínez serán proclamadas máscaras mayores 2025 en los próximos carnavales churriegos

El Carnaval de Miguelturna empieza a calentar motores meses antes, para que cuando llegue el momento este todo listo. Así, la concejala de Cultura, Carmen María Mohíno, ha dado a conocer quienes serán las máximas autoridades carnavales 2025 presentado a Bernardino Martínez y Esther Martínez como las Máscaras Mayores de las próximas fiestas carnestolendas, que tendrán su pistoletazo de salida el 28 de febrero.

La concejala estuvo acompañada en esta presentación del presidente de la Asociación Cultural de Peñas del Carnaval, Raúl Domínguez; el Rey del Carnaval, Serafín Delgado, y de las Máscaras Mayores 23: Rafael Gómez y María Luisa Ocaña.

La edil de Cultura mostró su enorme “alegría y agradecimiento” porque con esta presentación comienzan de manera oficial “los preparativos de nuestro Carnaval del año 2025, dando a conocer la pareja que será la número 52 de nuestras Máscaras Mayores”.

Mohíno aseguró que desde el Ayuntamiento hay que dar las gracias y reconocer “ese trabajo voluntario y altruista que muchos churriegos desarrollan en las calles de manera totalmente desinteresada, dedicando todo su tiempo a enriquecer nuestro Carnaval”. “En este caso, continúa, Berna es una de estas personas, es un icono en nuestro Carnaval, pues a través de su cámara de fotos y prácticamente en tiempo récord consigue plasmar cada una de las imágenes y de los momentos que estábamos viviendo en nuestras calles en su web: Carnaval de Miguelturna”.

“Estamos seguros que esta pareja de Máscaras Mayores van a representar esta esencia de nuestro Carnaval, y aunque ahora les queda la peor parte de todo el trabajo hasta que llegue el día de la proclamación, luego todo será disfrutar y divertirse con el trabajo hecho”.

Por último, la concejala de Festejos se puso a disposición de las Máscaras

Mayores 2025 para todo lo que necesiten asegurando que “pasaremos unos días muy especiales”.

Carmen Mohíno agradeció también el trabajo de la Asociación de Peñas del Carnaval y la presencia de las Máscaras Mayores 24: Rafael y María Luisa, “que aún les quedan por vivir un año de mandato y dar muy buenos consejos a nuestra nueva pareja”.

Por su parte, Raúl Domínguez como representante de la peñas, quiso dar la enhorabuena y las gracias a Berna y Esther “por aceptar la propuesta y el reto de ser Máscara Mayor”. Domínguez ofreció el apoyo de la Asociación de Peñas y está seguro que tanto Rafael y María Luisa, Máscaras Mayores 2024, “van a ser un gran apoyo”.

Por su parte, Serafín Delgado, Rey del Carnaval, también ha mostrado su felicidad al presentar a las Máscaras Mayores 2025, “que son una pareja que sabe disfrutar del Carnaval” y como es tradición para el Rey, pidió

un Carnaval “sin agua” aunque sino, declaró entre risas, “pues con paraguas”.

A su vez, las Máscaras Mayores 2024 les dieron las gracias a Berna y a Esther por “aceptar la petición de que fueran las Máscaras Mayores 2025”. “Nosotros pasamos un año estupendo donde las Máscaras Mayores anteriores nos llevaron de la mano, y nosotros lo haremos con vosotros, para disfrutar de este Carnaval que se vive de manera diferente”.

Para cerrar el turno de intervenciones, fueron las propias Máscaras Mayores 2025, Bernardo Martínez y Esther Martínez, las que, conscientes de que les quedan cinco meses de “sufrir mucho”, saben “que lo va a disfrutar y esperan estar a la altura de las circunstancias”.

Las que serán proclamadas las nuevas autoridades carnavales el próximo mes de febrero terminaron con el alegato ¡Qué viva el carnaval de Miguelturna! Que arrancó el aplauso de los asistentes.



Abierto el plazo para participar en el concurso del cartel anunciador del Carnaval 2025, cuyo único premio está dotado con 1.000 euros y símbolo del certamen

El Área de Festejos del Ayuntamiento de Miguelturra y la Asociación 'Peñas del Carnaval' convocan el concurso para la elección del cartel anunciador de los Carnavales 2025, fiesta declarada de Interés Turístico Nacional, y que se celebrarán del 28 de febrero al 9 de marzo.

Tal y como indican las bases de la convocatoria, el tema será libre, admitiéndose solamente trabajos originales y no premiados anteriormente. Los carteles podrán realizarse por cualquier procedimiento, composición fotográfica, sistema digital, pintura, etc., siendo uno de los objetivos del certamen el apoyo a la creatividad artística, por lo que no se admitirán trabajos realizados por IA (Inteligencia Artificial).

Los carteles presentados permitirán la impresión en 45 x 65 centímetros, figurando en los mismos la siguiente inscripción: 'MIGUELTURRA' (Ciudad Real) Carnaval 2025. FIESTAS DE INTERÉS TURÍSTICO NACIONAL. (El nombre de la

localidad deberá tener un espacio destacado, siendo respecto al de la provincia en una proporcionalidad nunca inferior de 1 a 5). El ganador o ganadora del concurso deberá presentar, a posteriori, una adaptación de la obra ganadora en formato horizontal de 1920 x 1080 píxeles.

Los carteles sin firmar serán presentados online a través de www.mundoarti.com, adjuntando una imagen o PDF inferior a 5MB. Los trabajos serán admitidos desde la publicación de estas bases hasta las 23:59 horas del 30 de noviembre de 2024.

El Jurado realizará una preselección de los carteles, que se enviarán montados sobre cartón pluma (en formato mínimo A3). El envío de carteles seleccionados se efectuará a la Casa de Cultura, c/ Perlerines, 26. Miguelturra (Ciudad Real), con un lema al dorso de estos. En sobre cerrado irá el lema expresado y en su interior constarán nombre y apellidos del autor o autora, domicilio, teléfono, localidad, correo

electrónico y declaración jurada de autoría, propiedad de la obra y uso de técnicas distintas a la IA (Inteligencia Artificial), hasta el 21 de diciembre de 2024. Se adjuntará CD con el archivo en formato digital. La remisión será bajo la responsabilidad y riesgo de las personas concursantes.

Se establece un único premio de 1.000 euros y obsequio, recuerdo del certamen. El premio está sujeto a la retención correspondiente en concepto de IRPF. La no presencia de la persona ganadora en la entrega de premios durante el pregón implica la renuncia al obsequio. El jurado calificador será designado por la organización, y su fallo será inapelable.

Una vez seleccionados los trabajos presentados al concurso, la organización expondrá las obras en la Casa de Capellanía, en el mes de enero de 2025. Dichas obras se podrán ver también en la página web www.miguelturra.es. Los trabajos no premiados podrán retirarse a partir del día 1 de febrero de 2025, todo ello en horario de oficina, hasta el 15 de



marzo. Pasada esta fecha, las obras no retiradas quedarán en poder de la Organización.

Por último, las bases recogen que la creación galardonada quedará en plena y exclusiva propiedad de la Organización, que se reserva el derecho a su reproducción y difusión por los canales que estime más oportunos.

La Asociación Cultural Malastardes inaugura su nueva sede social

La Asociación Cultural Malastardes inauguraba el pasado martes, día 8 de octubre, su sede social, ubicada en el Centro Cívico del Barrio Oriente, sito en la calle Antonia Roldán, número 15 de Miguelturra. Se trata de un espacio del que podrán disfrutar todos los socios, simpatizantes y personas interesadas en participar en la asociación.

El acto inaugural contó con la presencia del alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, la concejal de Cultura, Carmen María Mohíno, y miembros del equipo de Gobierno, que quisieron arropar al presidente de la asociación, José Ramón González, y a toda su junta directiva, en un evento al que asistió un nutrido grupo de socios, además de la presidenta de la Asociación de Vecinos del Barrio Oriente, M^{ra} José Muñoz, y medios de comunicación.

El alcalde de Miguelturra se mostró ilusionado por la inauguración de este nuevo espacio social y felicitó a

la Asociación Malastardes "por sus diversas actividades" en referencia a los numerosos actos que a lo largo del año programa este colectivo.

Luis Ramón Mohíno destacó "la necesidad de compartir inercias y espacios entre las distintas asociaciones culturales de la localidad" e invitó a todo el mundo a participar en los diferentes encuentros actividades que desde Malastardes se organizan para toda la ciudadanía.

Por su parte, José Ramón González dio la bienvenida a todos los asistentes en el salón de actos del Centro Cívico. El presidente de la asociación agradeció públicamente "el apoyo recibido por los socios y simpatizantes de la asociación en las diversas actividades que se están desarrollando a lo largo de los últimos 5 años" y agradeció al Ayuntamiento de Miguelturra "que haya puesto a disposición de esta asociación una

sala de este Centro Cívico para que se puedan realizar actividades, talleres y encuentros".

Del mismo modo, González quiso mostrar un especial agradecimiento a la Asociación de Vecinos del Barrio Oriente, "por su disposición y colaboración desde el primer momento".

Tras estas palabras de bienvenida, los asistentes pudieron contemplar la sala de reuniones de la asociación, el vinilo expositivo con el logo de Malastardes en el escaparate y todas las instalaciones del centro. Por último, los asistentes pudieron disfrutar de un pequeño ágape para inaugurar la nueva sede.



Miguelturna conmemora el día de las escritoras con un recital poético-musical

Miguelturna celebraba el pasado viernes, día 18 de octubre, el 'Día de las escritoras 2024', bajo el lema 'Mujeres escritoras en el mundo'. Un acto que estuvo organizado por el Club de Lectura de la Universidad Popular y el Centro de la Mujer del Ayuntamiento de la localidad, con la colaboración de 'Esmumi Ensemble' (Escuela Municipal de Música de Miguelturna).

El recital poético-musical se desarrolló a través de la lectura de textos literarios de autoras de todos los tiempos y de diferentes puntos del planeta, en voz del Club de Lectura de la Universidad Popular de Miguelturna, dirigido por Diana Rodrigo, junto al acompañamiento musical de 'Esmumi Ensemble', dirigido por Ángel Ocaña.

El alcalde de Miguelturna, Luis Ramón Mohino, la concejala de Igualdad, Caridad Sánchez, y miembros de la Corporación Municipal, asistieron a este encuentro cultural en el que las mujeres escritoras fueron las protagonistas. La concejala de Igualdad, Caridad Sánchez, dio la bienvenida a todas las personas asistentes, a quienes animó "a disfrutar de dos grandes artes, como son la música y la literatura, que aunque son diferentes, no concebimos la una sin la otra".

Sánchez quiso dar las gracias a todo el público por participar en este encuentro, pero sobre todo agradeció "a Diana Rodrigo, poetisa local, por su trabajo y dedicación y por ofrecerse en todo momento para colaborar cada vez que se le solicita". En este sentido, la edil también mostró su agradecimiento al director de la Escuela Municipal de Música de Miguelturna, Ángel Ocaña, "por la aportación de la música en este acto". Caridad Sánchez finalizó su intervención con un "viva nuestro arte y viva las mujeres escritoras".

Por su parte, la coordinadora del Área de Igualdad del Ayuntamiento de Miguelturna, Pilar Rodrigo, realizó un recorrido por el origen y la trayectoria del Club de Lectura, que aunque desde hace años pertenece a la Universidad Popular y al Área de Cultura, "comenzó en el año 2002 en el Centro de la Mujer, a través de un concurso literario para mujeres que ganó Diana Rodrigo". La técnica del Área de Igualdad añadió que "desde entonces la poeta fue contratada para llevar a cabo el taller literario, que dirigió durante varias temporadas con un grupo de mujeres"; un taller que, aunque haya cambiado de Concejalía, se sigue manteniendo como el Club de Lectura de la Universidad Popular.



Pilar Rodrigo terminó con la reflexión de "cómo con un pequeño granito de arena conseguimos que este taller haya resistido más de veinte años, lo que demuestra lo importante que es apoyar a todas las personas, pero en este caso en concreto a las mujeres, que con pequeñas iniciativas como fue aquella hemos conseguido que la literatura alcance una gran relevancia en Miguelturna".

El programa de la jornada conmemorativa del 'Día de las Escritoras 2024' se desarrolló en dos partes: la primera comenzó con la actuación del grupo de clarinetes de 'Esmumi Ensemble', que interpretó míticos temas del grupo Abba, con la actuación de 'Abba Gold'. Seguidamente la directora del Club de

Lectura, Diana Rodrigo, relató el primero de los textos de las mujeres escritoras seleccionadas para el recital. Tras ella, cuatro alumnos y alumnas dieron lectura a cuentos, fragmentos de novelas o poesías. El primer bloque finalizó con un dúo de tuba y bombardino que interpretó 'Devilz's Waltz'.

La segunda parte del acto se desarrolló con la lectura de otros cinco fragmentos literarios escritos por mujeres, a los que de nuevo dio voz el alumnado del Taller de Lectura. El acto finalizó con la actuación del dúo de clarinetes que interpretó el 'Concierto para 2 clarinetes' Presto Fanny Mendelsson; y tras esto, el grupo de clarinetes deleitó al público asistente con 'City of stars', banda sonora de 'La la land'.

"Mujeres Escritoras en el mundo", recital de poesía y música para celebrar el "Día de las Mujeres Escritoras"



El Área de Igualdad presenta el acto que se ha organizado para conmemorar el "Día de las Mujeres Escritoras". Tal y como explica la concejala del Área, Caridad Sánchez, se hace uniendo dos grandes artes, que se han servido de inspiración mutua a lo largo de la historia, la música y la literatura.

"Por un lado, los compositores han encontrado inspiración en las letras y

por otro, los escritores, en este caso las escritoras, han tomado como punto de partida temas musicales" añade la edil.

"En definitiva, añade Sánchez, vamos a organizar un recital poético musical cargado de emociones, sensaciones y muchos sentimientos, denominado "Mujeres Escritoras en el Mundo"

que se celebrará a el día 18 de octubre a partir de las 18.00 de la tarde en la Casa de Cultura".

"Se van a leer textos literarios de autoras de todos los tiempos, gracias al taller de lectura de la Universidad Popular, que está dirigido por Diana Rodrigo, acompañados de la música de "Esmumi Ensemble" grupo de la Escuela de Música municipal.

Para esta presentación la concejala ha estado acompañada por Ángel Ocaña, director de la Escuela de Música, y por Pilar Rodrigo, técnica del Centro de la Mujer.

Ocaña, ha dado cuenta de los temas que se van a interpretar esa tarde

entre los que se encuentran: un popurrí de temas del grupo ABBA interpretados al clarinete; el 'Vals del Diablo' con un dúo de tuba y bombardino; concierto para dos clarinetes de Fanny Mendelsson y por último, para poner el broche de oro al acto una pieza de la banda sonora de la película "La la land".

Por su parte Pilar Rodrigo ha recordado que esta cita ya se ha conmemorado otros años y va dedicada a todas las mujeres escritoras y creadoras de literatura "reivindicado su labor y los obstáculos que se han encontrado y se encuentra a la hora de sacar sus publicaciones".

El área de mayores de la concejalía de bienestar social celebra el día 1 de octubre, “día internacional de las personas de edad”

Con motivo del “Día Internacional de las Personas de Edad”, cuya onomástica es el 1 de octubre, el Centro de Día y el Centro de Mayores han realizado diferentes talleres y actividades.

En esta ocasión, el mismo día 1 de octubre, los mayores del Centro de Día, tomaron un desayuno especial y el día 2, realizaron un taller denominado “El árbol de la vida”.

De esta forma, durante toda la semana han estado realizando juegos de mesa, como el dominó, el parchís o los juegos de cartas,

que son muy beneficiosos para activar la mente y que ayuda a la concentración. Los mayores disfrutaron también de diferentes talleres de ejercicios físicos que favorecieron su energía y vitalidad.

El día 3 de octubre, en el marco de esta celebración y para dar la bienvenida al otoño, se organizó una actividad al aire libre con los diferentes grupos de gerontogimnasia del Centro de Mayores, que realizaron un paseo a San Isidro, aprovechando el buen tiempo para realizar una actividad al aire libre. Una ruta que terminó con unas migas.



Defunciones Del 1 de octubre de 2024 al 31 de octubre 2024



Nombre	Edad	Fecha defunción
JESÚS ALCÁZAR RODRÍGUEZ	35	02/10/2024
NICASIO ROJAS SERRANO	92	06/10/2024
MARÍA LUZ LÓPEZ SÁNCHEZ	95	08/10/2024
BAUDILIA RUIZ MUÑOZ	90	12/10/2024
MÁXIMO FERNÁNDEZ RODRIGO	65	16/10/2024
SANTIAGA SÁNCHEZ MUÑOZ	91	19/10/2024
JESÚS LEÓN CARRASCOSA	81	23/10/2024
MANUELA ROYO BENÍTEZ	82	30/10/2024

Nota: se incluyen únicamente las personas fallecidas que han tomado sepultura en el cementerio de Miguelturra.

Remuneración de la Corporación Municipal

(Percepciones líquidas del alcalde y concejalías con cargos al Presupuesto Municipal)

P.P.	SEPTIEMBRE
LUÍS RAMÓN MOHÍNO LÓPEZ *	2.676,00 €
CARIDAD SÁNCHEZ RUIZ	522,75 €
EMILIANO DOMÍNGUEZ MARTÍN-SERRANO *	1.052,53 €
CARMEN M ^a MOHÍNO LÓPEZ	446,25 €
LUÍS VINUESA GONZÁLEZ *	900,71 €
PILAR DE LA TORRE OSSORIO	395,25 €
OLGA FUERTES MORÁN (S.G.) 1*	1.496,40 €
PSOE	
LAURA ARRIAGA NOTARIO *	1.049,91 €
ANA M ^a GALLEGU ARENAS	306,00 €
RAÚL DOMÍNGUEZ DONATE	293,25 €
PEDRO VICENTE REDONDO ROMERO	165,75 €
JULIÁN DIAZ RUBIO	89,25 €
Izquierda Unida - Unida Podemos	
JORGE RUBIO MUÑOZ	165,75 €
MINERVA DEL HOYO RAMÍREZ *	1.004,00 €
LAURA ESCUDERO PECO	165,75 €
VOX	
JULIÁN MARGOTÓN CALDERÓN	369,75 €
M ^a NIEVES ALMANSA MARTÍN *	1.449,71 €
Dignidad Ciudadana	
MIGUEL A. GARCÍA LLORENTE *	1.466,41 €
YOANA SÁNCHEZ BUITRAGO (S.G.) 1*	390,07 €

(*) Liberados/as con 12 pagas

1* Secretario/a de grupo

Red de Artes Escénicas y Música de Castilla-La Mancha

PERO EN QUÉ MUNDO VIVIMOS

Un monólogo de humor de **David Andrés García**

DESCARGA EL PROGRAMA COMPLETO ESCANEANDO EL CÓDIGO QR

DÍA: 22/11/24 HORA: 21:30 LUGAR: CASA DE CULTURA

ENTRADA GRATUITA

Las obras 'Lo físico y lo digital' y 'El hueco como destino VI' ganan el certamen Carta Puebla de pintura

El Área de Cultura del Ayuntamiento de Miguelturra ha dado a conocer el fallo del XLVI Certamen de Pintura 'Carta Puebla', cuyos premios serán entregados el próximo viernes, día 11 de octubre, a las 20:30 horas, en la sala de muestras del Centro de Exposiciones y Representaciones Escénicas (CERE).

De este modo, tras analizar las 12 obras seleccionadas por el jurado de entre las 85 presentadas al certamen, correspondientes a 62 artistas inscritos a través del portal Mundoarti.com, el jurado ha acordado conceder, con la dotación del fondo del certamen, los siguientes galardones: Premio del Ayuntamiento de Miguelturra, consistente en 3.000 euros, para la obra 'Lo físico y lo digital', cuyo autor es David Martínez Calderón,

domiciliado en Huerca de Almería (Almería).

Por otro lado, el jurado ha concedido el Premio Diputación Provincial de Ciudad Real, dotado también con 3.000 euros, a la obra 'El hueco como destino VI', cuyo autor es Tehurino Ando, domiciliado en Nambroca (Toledo).

El jurado calificador ha estado integrado por Marisa Giménez Bellmar, Historiadora del Arte y jefa de servicio de Patrimonio de la Diputación Provincial de Ciudad Real; Miguel Carmona Astillero, artista plástico; José M^a León Alcalde, licenciado en Bellas Artes; y Marcial González Rivero, Coordinador de Cultura del Ayuntamiento de Miguelturra, que actúa a su vez como secretario, con voz y sin voto.



Miguelturra entrega los premios carta puebla en una gala llena de literatura, pintura y música



Miguelturra celebraba, en la noche del viernes, día 11 de octubre, la entrega de premios del Certamen Carta Puebla, que este año ha alcanzado la XLVI edición, tanto en la modalidad literaria como en la de pintura. Unos premios que fueron entregados en la Sala de Exposiciones del CERE.

El acto, que como es tradicional estuvo abierto a toda la ciudadanía, contó con la presencia del alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, la concejal de Cultura, Carmen María Mohíno, y miembros de la Corporación Municipal. También estuvo presente el diputado provincial Carlos Jesús Villajos, y los Churriegos Ejemplares 2024, Mercedes Espinosa y Francisco Manuel Peco.

La gala de entrega de premios contó también con la participación del coordinador del Área de Cultura, Marcial González, quien dirigió unas palabras al público asistente para realizar un "pequeño recorrido por los premios Carta Puebla" dado que éste será su último certamen antes de alcanzar su jubilación profesional.

Así, González se remontó al año 1979, cuando el entonces concejal de Cultura, Julián Arévalo, "padre de este certamen, apostó por la cultura con una visión moderna, que ha llevado a que hoy sea uno de los más antiguos de la provincia" aseguró el coordinador, quien añadió un "agradecimiento a todas las Corporaciones Municipales

del Ayuntamiento que en ningún momento han puesto en tela de juicio la continuidad del certamen y sí han mantenido una apuesta seria y prolongada". Tras esto, Marcial González nombró a todos los concejales de Cultura que han pasado por el Área a lo largo de estos 45 años, y terminó dando la enhorabuena y su agradecimiento "a todos los artistas que han hecho que éste sea un certamen de prestigio que da una imagen muy buena de nuestra localidad".

Tras esta intervención, se procedió a la entrega de premios en la vertiente literaria, que este año se ha celebrado en la modalidad de poesía, siendo ésta su XXII edición. Este año se han presentado 105 trabajos procedentes de distintos rincones de la geografía española y de fuera de nuestras fronteras. El fallo del jurado, tuvo lugar el pasado 16 de agosto, y acordó conceder el primer premio, dotado con ciento cincuenta ejemplares de la edición, que constará de quinientos y Símbolo del Certamen, al trabajo presentado con el título 'En la gola del beso', cuyo autor es Patrocínio Gil Sánchez, residente en Llodio (Álava).

El ganador del Certamen Carta Puebla en la vertiente literaria de este año no pudo asistir a recoger el premio, por problemas de salud, pero sí envió una carta de agradecimiento cargada de sentimientos, recuerdos y mucha poesía.

La cofradía de María Santísima del Gran Dolor celebra '50 años de historia'

La Cofradía de María Santísima del Gran Dolor celebraba el pasado sábado, día 19 de octubre, el acto denominado '50 Años de historia', con motivo de la conmemoración del 50 aniversario de su fundación. Un evento que se celebró en el Teatro-Cine Paz y que contó con el respaldo del alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, la concejal de Cultura, Carmen M^a Mohíno, la Corporación Municipal, la Parroquia, representada por el Consiliario D. Jaime Quiralte, y las hermandades y cofradías de la localidad, encabezadas por su presidente, Antonio Arenas.

Organizado por la 'Comisión del cincuentenario' de la Cofradía, el acto sirvió para rendir homenaje a todas aquellas personas que, de un modo u otro, han desempeñado cargos en la Cofradía a lo largo de este medio siglo de vida. Así, se reconoció la labor de todos los hermanos y hermanas mayores, personas que han desempeñado cargo con responsabilidad dentro de la Junta de Gobierno, o a la cuadrilla de costaleras que portó por primera vez a hombros a la Titular, María Santísima del Gran Dolor. También hubo un homenaje a título póstumo a dos hermanos que desarrollaron una importante labor dentro de la Cofradía.

El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, reconoció "la

especial ilusión" que le hacía participar en este acto "porque he vivido toda mi infancia, y parte de mi adolescencia, al calor del incansable trabajo que suponía celebrar estación de penitencia en cada Jueves Santo en Miguelturra" en referencia a lo que resumió como "la implicación directa que mi familia ha tenido en esta hermandad durante años y por la que he tenido yo mismo, gracias a lo que he podido disfrutar de grandes momentos".

El regidor destacó que en estos 50 años de vida "se han superado un gran número de dificultades, pero son también numerosos los logros que hay que reconocer en esta fecunda labor realizada por todos los hermanos en su misión evangelizadora en las calles y en las casas de Miguelturra".

Mohíno, que con una evidente implicación personal realizó un recorrido por su experiencias dentro de la Cofradía, recordó "aquellas semanas de preparación en Cuaresma en las que un grupo de aficionados nos reuníamos en una cochera para aprender sonos y que pudiésemos sacar nuestras cornetas en Semana Santa", sin olvidarse de "esa marea de capas azules recorriendo las calles de Miguelturra". El edil también tuvo unas palabras especiales para la primera cuadrilla de costaleras que sacó a hombros a María Santísima del Gran Dolor, "todo un hito en la

historia local gracias a un grupo de mujeres valientes que rompían muchos estereotipos y que sin saberlo estaban haciendo historia" dijo el alcalde.

Luis Ramón Mohíno también agradeció a todas las personas que han formado parte de la Cofradía en sus distintas etapas, "por el legado que dejan hoy tras una mitad de siglo recorrida; 50 años de grandes decisiones que hacen que hoy disfrutemos de nuestra hermandad en total plenitud".

Finalmente, el alcalde invitó a todos los migueltureños y migueltureñas

"a vivir este 50 aniversario de una manera más intensa, unidos bajo un sentimiento común, nuestra Virgen del Gran Dolor" y añadió que esta conmemoración "debe servirnos para dar gracias por todo el bien que nos ha hecho esta querida hermandad, al tiempo que sirva de merecido reconocimiento a toda esta labor que ha sido llevada a cabo en su seno por todos y cada uno de los hermanos y devotos de sus Sagrados Titulares, que en algún momento de su historia ofrecieron su tiempo y lo mejor de sí mismos para hacerla más grande" finalizó el regidor.



Carta a Seve

El pasado 23 de septiembre falleció Severiano González Roldán, con 102 años y casi un mes. Su vida transcurrió a lo largo del último siglo de historia de nuestra España, contemplando el devenir de los cinco regímenes políticos acontecidos entre 1922 y 2024. La sonrisa, la afabilidad, la gentileza y el buen gesto fueron sus señas de identidad. Así lo disfrutamos todos los que vivimos de cerca su compañía. Siendo muy joven, con solo 19 años, perdió a su padre, Joaquín, y tuvo la desgracia de ver a su madre, Pilar, postrada para siempre en una cama a causa de un accidente. En esta triste y dolorosa circunstancia vital, sin hacienda ni herencia, tan solo acompañado de su hermana menor Antonia, y sus inmensas ganas de

tirar hacia adelante se dispuso a labrarse un porvenir lleno de vida.

Aún era un chaval cuando ya ayudaba a su padre, como camarero los fines de semana, en el bar de Basilisa, actual Zacarías, corrían los años 30. Y es aquí, en la hostelería, donde Seve, iba a encontrar su verdadera vocación. Había nacido para ello, su inconfundible don de gentes, su simpatía, su gracia, su iniciativa, su trato amable y su espíritu de servicio para la profesión hostelera, harían de ésta la gran dedicación de su vida.

Así, desempeñaría su carrera profesional como empleado, primero en el bar de Basilisa, "El Zacarías", y después en el viejo Casino situado en la antigua calle La legión, hoy Miguel

Astilleros, también como empleado de los anteriores. Más tarde seguirá en el Casino como repostero, aunque ya como autónomo. Hasta que en 1960 funda su propio bar, el popular "Bar Seve", en la antigua calle Adán Nieto, actualmente Germán Marina, actuando también como casa de comidas y pensión.

Justo el día de Nochevieja del año 1952, Seve se casó con Rita León Rodrigo, la que sería la mujer de su vida, amada e infatigable compañera en todo lo que emprendían y madre de sus cinco hijos: Joaquín, José Luis, tristemente fallecido en 2023, Rita, Pilar y el pequeño Severiano. Juntos Seve y Rita, de la nada, con mucho trabajo y esfuerzo consiguieron sacar adelante su negocio y a sus hijos e incluso darles a estos los estudios y oportunidades

que ellos no pudieron tener.

Esa perenne sonrisa y afabilidad de Seve ya no la veremos, pero lo más importante de ti permanecerá siempre con nosotros. Te fuiste en paz, con sosiego, con tu buen humor y tu alegría hasta el último momento, tal como viviste. Alguien con un espíritu tan especial como para ser capaz de decir en el homenaje a las máscaras mayores de 2023, en el CERE, a la pregunta de la presentadora, Tere: ¿cuántos años tienes?, la genial respuesta de "seis meses... y 100 años", provocando las risas de todo el auditorio. Así fue Seve, genio y figura hasta la sepultura, nunca mejor dicho.

Te fuiste siendo querido, muy querido, lleno de amigos.

Nos quisiste, te quisimos.

Descansa en paz.

*Confieso que he vivido
Pablo Neruda*

La “Ciencia para todos” ha llenado la plaza de la constitución con niños y niñas de los colegios de primaria

Los niños y niñas de los diferentes colegios educación primaria de Miguelturna han participado en la actividad “Ciencia para todos” que ha organizado la Asociación Española Contra el Cáncer en colaboración con el Consejo Municipal de la Salud la Plaza de la Constitución.

Una iniciativa, que busca despertar

el interés por la ciencia en los niños y que combina la ciencia, con la concienciación y la educación, y cuyo objetivo es que los niños y niñas entiendan y comprenda qué es la investigación, para qué y por qué se hace. Además, de reforzar la importancia de los hábitos saludables en la prevención contra el cáncer.



La banda sinfónica de música de Miguelturna organiza el ‘Concierto de Santa Cecilia 2024’ en homenaje a Román Gonzalez Martínez



La concejal de Cultura, Carmen María Mohino y Francisco Manuel Peco, colaborador de la Banda Sinfónica de Música de Miguelturna, han presentado el ‘Concierto de Santa Cecilia 2024’ en homenaje a Román Gonzalez Martínez, antiguo director de la banda, y que coincide con el 125 aniversario de la fundación de la banda y el 15 de la refundación.

La edil explica que “Santa Cecilia” es la patrona de todos los músicos y por ello, este año para su festividad,

la Banda Sinfónica de Miguelturna “ha querido cambiar su tradicional pasacalles para ofrecernos un concierto conmemorativo homenaje”.

“Un concierto que va a resultar muy especial ya que, fue en el año 2008 cuando, tras más de dos décadas dedicándose a la música en nuestra localidad, Román González decidió jubilarse como director de la que había sido hasta entonces su querida banda sinfónica. A sus espaldas dejó grandes triunfos en tiempos bastante

más difíciles que los de ahora o al menos, seguro que no con tantas posibilidades como las que tenemos ahora cuando queremos participar o formarnos dentro del panorama del mundo de la música” añade Mohino.

“Han sido muchas las generaciones que comenzaron siendo niños en sus enseñanzas y que al final se han convertido en grandes músicos o incluso en profesionales dentro de nuestra localidad” continúa la concejal.

La Asociación Cultural de Mujeres Artesanas de Patchwork expone su trabajos en el cere de Miguelturna

La Asociación Cultural de Mujeres Artesanas de Patchwork de Miguelturna inauguraba, en la tarde del jueves, día 3 de octubre, una exposición en la que todos los asistentes podrán conocer los numerosos y variados trabajos que las personas integrantes del colectivo han confeccionado.

Se trata de una muestra que puede ser visitada en el Centro de Exposiciones y Representaciones Escénicas (CERE), ubicado en el Parque Doctor Fleming. El horario de visita es de 11:00 a 13:00 horas, en horario de mañana, y de 17:00 a 20:00 horas, en horario de tarde. Una exposición que estará abierta hasta el 5 de octubre.

Alfombras, bolsos, mandiles, colchas, adornos y mucha decoración

navideña, son algunos de los trabajos que las personas visitantes pueden contemplar al visitar esta exposición, en la que la artesanía y el trabajo hecho a mano son los protagonistas.

En la inauguración, además de participantes y curiosos que disfrutaron de la muestra, estuvieron presentes la concejala de Participación Ciudadana, Caridad Sánchez, acompañada por el concejal de Juventud, Luis Vinuesa, quienes mostraron su apoyo a la Asociación, además de poner en valor la confección artesanal que han llevado a cabo.



El programa 'PEBES' del club balonmano Alarcos llega a los colegios de la localidad con el apoyo del Ayuntamiento

El concejal de Deportes, Emiliano Domínguez, ha presentado junto a la directiva del Club Balonmano Alarcos, entre quienes se encontraban Mar Jiménez, presidenta del club y José Ramón Beldad, director de los equipos base del Balonmano Alarcos, el Programa Estratégico de Balonmano Enseñanza Saludable (PEBES), una actividad dirigida a los seis colegios de Educación Primaria de la localidad. Una presentación en la que también quisieron estar presentes representantes de todos los centros educativos de Miguelturra.



Inauguración del centro "Yoga con Arte"

El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohino, acompañado por la concejal de Bienestar Social, Caridad Sánchez y la concejal de Hacienda, Pilar de la Torre se acercaron a la inauguración del estudio "YOGA CON ARTE" de Mercedes Ruiz.



Como en otras ocasiones, desde el Ayuntamiento se apoya todas aquellas iniciativas que desde el emprendimiento personal se llevan a cabo en Miguelturra, ya que son una fuente de dinamización del pueblo.

XII EDICIÓN FESTIVAL DE CORTOMETRAJES

CORTO CORTISMO

14/17 NOVIEMBRE 2024
TEATRO CINE PAZ - MIGUELTURRA

XXI MEDIA MARATÓN RURAL VILLA MIGUELTURRA

17 NOVIEMBRE / DOMINGO

COLABORAN: CARRIVAL MIGUELTURRA, CIRCUITO CORTES, CIUDAD REAL, TURISMO RURAL, CASTILLA LA MANCHA

21 CARRERA MINI CIRCUITO INFANTIL

MIGUELTURRA ayuntamiento

SÁBADO 16/NOV 2024
17:00 HORAS

LUGAR: ESTADIO MUNICIPAL

CATEGORÍAS / DISTANCIA

SUB-06 (nac. 2018/2019)	100 mts.
SUB-08 (nac. 2016/2017)	400 mts.
SUB-10 (nac. 2014/2015)	600 mts.
SUB-12 (nac. 2012/2013)	1200 mts.
SUB-14 (nac. 2010/2011)	1600 mts.
SUB-16 (nac. 2008/2009)	1600 mts.

CARRERAS NO COMPETITIVAS
Medallas para todos/as los/as participantes.

Se hará sorteo de dos bicicletas entre todos los niños y niñas participantes. Para ello deben de estar presentes en el momento del sorteo, que se realizará al finalizar las carreras de todas las categorías.

¡¡INSCRIPCIONES GRATUITAS!! En el portal: www.miguelturra.es
LIMITADAS A 500 DORSALES.

Gratuitas a través de www.miguelturra.es, hasta las 23:55 h. del lunes 11 de noviembre 2024 ó hasta agotar plazas. Después de esta fecha no se podrán realizar inscripciones a efectos de realizar un seguro a los participantes.
La recogida de dorsales será en el Estadio Municipal de 15:45 a 16:45 h.

COLABORAN:

XIV Concierto Cofrade Memorial "José Cruz"

Organiza: C.C.C. Monte-Cabvario (Martos) y C.M. Snto. Cristo de la Piedad (Miguelturra)

Sábado 23 de Noviembre.
20.30 horas. C.E.R.E.

Colabora: